

Der Auftrag des Dreifachkindergartens geht aus einem 2006 gewonnenen Wettbewerb zur Erweiterung der Schulanlage Eschergut in Malans hervor. Die Schulanlage ist neu eine Anlage aus drei autonomen, klar positionierten Gebäuden. Der Dreifachkindergarten besteht aus drei aneinandergereihten, unabhängigen Kindergärten. Die hohen Haupträume werden durch niedrige Gebäudeteile, welche Garderobe, Lehrerzimmer, Material- und Gruppenraum beinhalten, flankiert.

Im Gegensatz zu herkömmlichen Kindergärten, hat jede Einheit einen grosszügigen Gruppenraum, damit Kindergarten und erstes Primarschuljahr zusammen unterrichtet werden können. Die äussere Erscheinung mit einer anthrazitfarbigen vertikalen Holzschalung kontrastiert über die hölzernen, naturbelassenen Veranden und Nischen zum hellen ruhigen Innern. Grosszügige Veranden bieten einen geschützten Aussenbereich, der sich zum Garten hin öffnet. Hölzerne Nischen dienen als Rückzugsmöglichkeit und schaffen einen Bezug zur nordseitigen Spielgasse.

Nordseitige Schrägverglasungen ergeben eine gute Ausleuchtung und verstärken den grosszügigen Charakter der hohen, hellen Haupträume. Dazu kontrastieren nicht nur die hölzernen Nischen und die Veranden sondern auch die farbigen Küchen, Garderoben und Gruppenräume. Das vielfältige Innere bietet nebst einer Vielzahl von visuellen Eindrücken auch unterschiedliche Wandbeläge und vielfältige haptische Erfahrungen.